

FÊTE
DE LA
**Vallée
d'Aoste**

74^e ANNIVERSAIRE DE
L'AUTONOMIE

72^e ANNIVERSAIRE DU
STATUT SPÉCIAL

Ami de la Vallée d'Aoste

CHRISTOPHE DARBELLAY



Originaire de Liddes (VS). Après une maturité socio-économique à Sion, il obtient un diplôme à l'École polytechnique fédérale de Zurich en agronomie. Il devient directeur de l'Association des groupements et organisations romands de l'agriculture en 1997. En 1999, il se présente pour un siège au Conseil des États sous l'étiquette du parti chrétien-social. Le 17 mai 2000, sur proposition du Conseiller fédéral, radical et valaisan, Pascal Couchepin, il est nommé sous-directeur de l'Office fédéral de l'agriculture, poste qu'il doit abandonner lors de son élection au Parlement en raison de l'incompatibilité des fonctions.

En 2003, il est élu au Conseil national sous la bannière du PDC et non plus celle des chrétiens-sociaux. Pour sa deuxième législature au Parlement, il fait partie de la Commission de l'économie et des redevances et préside la délégation chargée des rapports avec le Parlement français.

Le 2 septembre 2006, il a été élu à la Présidence du PDC suisse en remplacement de Doris Leuthard élue au Conseil fédéral le 14 juin 2006.

En mars 2008, quatre mois seulement après sa réélection en tant que Conseiller national, il est le cinquième candidat à se lancer dans la course au Conseil d'Etat valaisan. En 2017, il s'est à nouveau présenté comme candidat au Conseil d'Etat valaisan et a été élu pour la législature 2017-2021. Il est responsable du Département de la formation et de l'économie.

Outre ses mandats politiques, Christophe Darbellay a également été directeur de la Société des vétérinaires suisses, Président de l'Association suisse des goûts et terroirs, Président de l'Institut international des droits de l'enfant, Président de Robert Gilliard SA vins, Président de la Fédération suisse des casinos et Vice-président d'Ecotri SA.